

**De :** Robert La Rose  
**Date :** 09-11-06 08:01:48  
**A :** robert.larose@sympatico.ca  
**Sujet :** la.neige.a.montreal

M. le

President,

Merci, de me donner, l'occasion de m'exprimer sur le déneigement de la ville de Montréal. Je me présente Robert La Rose coordonnateur d A.L.A. Mtl-N. Je veux m exprimer sur ma façon de le faire auprès des Montréalais,es. Certes, 2001 a été une étape charnière intitulée: Une Ile, Une Ville. J'avoue que pour le déneigement il y a encore place à s'améliorer sur notre condition d'utilisateur. Maintenant, les arrondissements ont leur mot à dire en ce sens que membre associé à la ville de Montréal il arrive que grâce aux motoneiges munis de grattes qui nettoient les trottoirs ont en ce sens: 1° je recommande de réduire la vitesse de 10 km dans les tracés droits et de 5 km dans les courbes pourraient éviter d'arracher des morceaux de trottoirs qui partent avec la neige et parfois le piéton, e doit se réfugier dans un banc de neige. 2° j'invite la commission sous le plis de recommandation que la ville de Montréal sensibilise la population que la neige doit rester sur leur propriété (ex. la neige du garage). Il laisse à désirer des sacs de vidanges déchirés ou éventrés par nos petits amis, es les félins, les canis ou autres animaux de non-compagnie sous peine d'abord d'avertissement ou amende (20,00\$) après récidive. 3° je recommande aussi qu'il faut co-responsabiliser notre population dans les plus brefs délais pour le déneigement c'est notre devoir de citoyen, ne.

Merci de prendre en

considération mes recommandations qui à la longue devient (dra) Notre Fierté: Une Ile, Une Ville en 2006 et pour les années à venir.

De Robert La Rose

coordonnateur d A.L.A. Mtl-N. ProjetMontréal